

Prager Jesulein – Kind Jesu Statue

Seit 2017 freuen wir uns in unserer Kirche an einem besonderen Kleinod, eine Kind Jesu Statue. Vor der Restaurierung durch die Werkstätte Buff Sigmaringen, lag sie viele Jahre unbemerkt und ziemlich verstaubt, im Dachboden der Sakristei. Unsere Mesnerin hat sie „gerettet“. Die Statue ist ganz eindeutig ein „Prager Jesulein“. Schon seit Jahrhunderten ist seine Verehrung über die ganze Welt verbreitet.

Das erste Kindlein wurde 1628 von einer Fürstin als Hochzeitsgeschenk aus Spanien in das Karmeliter-Kloster Prag gebracht und dann vielfach nachgearbeitet. Wichtig ist, dass dann diese Jesulein das Prager Original berührt haben.

Unser Jesulein in seinem ebenfalls renovierten Barock-Kästlein ist eine detailgenaue Nacharbeitung des Prager Originals.

Vermutlich wurde es im Nonnenkloster Inzigkofen um 1750 hergestellt.

Besonders verehrt wird das Prager Jesulein in der Weihnachtszeit. Aber in Buchheim können wir es das ganze Jahr über besuchen.

